



**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

**COMUNICACIÓN SSPE/169/2018**

**Para reforzar la coordinación entre las autoridades en Mazatlán, el Secretario de Seguridad Pública visitó el puerto turístico**

- El General Inocente Fermín Hernández Montealegre, sostuvo reuniones con el presidente José Joel Bouciéguez Lizárraga, autoridades Federales, Estatales y Municipales para fortalecer las estrategias de seguridad

**Culiacán, Sinaloa, 28 de julio de 2018**

El pasado viernes 27 de julio, el secretario de Seguridad Pública del Estado, Inocente Fermín Hernández Montealegre, acudió al municipio de Mazatlán para reforzar la coordinación que existe entre las autoridades Federales, Estatales y Municipales, para disminuir la incidencia delictiva.

El objetivo principal del encargado de seguridad a nivel estado, fue conocer de manera personal a los mandos y medios mandos que integran las corporaciones de los diferentes órdenes de gobierno, y mantener así la estrecha colaboración para prevenir y atender la incidencia de los delitos que aquejan a la ciudadanía.

Una de las visitas que realizó Hernández Montealegre fue al ayuntamiento de Mazatlán, en donde tuvo la oportunidad de dialogar con el presidente del puerto, José Joel Bouciéguez Lizárraga, de quien de forma personal le dio a conocer las áreas de oportunidad que pueden ser reforzadas con acciones estratégicas para el combate a los índices delictivos.

También sostuvo una reunión con el titular de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, Joel Ernesto Soto, la cual surgieron acuerdos y compromisos que, en medida de las posibilidades, se cumplirán para recuperar los espacios y que sean ocupados por la sociedad.